

Anzeiger Affoltern
17.3.09



Der Affoltermer Kronenplatz bot am Wochenende alles rund ums Motorrad. (Bild Thomas Stöckli)

«Miteinander statt gegeneinander»

Vielseitige Motorrad-Ausstellung auf dem Kronenplatz in Affoltern

Neun Motorradmarken, dazu Fahrschulen, eine Versicherung, ein Schutzkleidungs-Hersteller und ein Trial-Sportler – die Töff-Ausstellung vom vergangenen Wochenende auf dem Kronenplatz bot ein reichhaltiges Angebot. OK-Chef Stefan Frey zeigte an seinem Stand unter anderem eine neue Jeans: ebenso abriebfest wie Leder und dabei deutlich leichter. Erst-

mals an der Töff-Ausstellung auf dem Kronenplatz war Hans Portmann von Moto Hofer in Affoltern. «Es ist schön, dass alle Händler gemeinsam einen Event machen – miteinander statt gegeneinander – das ist in anderen Branchen nicht üblich», so Portmann. Er präsentiert unter anderem den 950er-Chopper Midnight Star. Während man im Vorjahr nur den Rennsport vorge-

stellt hatte, so waren die Motopiraten aus Hausen um Marco Orlandini diesmal auch mit Maschinen von Husqvarna für ein breiteres Publikum präsent. Bei Moto Fuchs war derweil nebst der CBR 1000 RA, der ersten Sport-Maschine mit ABS, der Umzug nach Obfelden ein Thema. Die eigenen vier Wände an der Ottenbacherstrasse 25 bieten ab April doppelt soviel Platz. (tst.)